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Ata da Sessão Ordinária do Conselho de Administração do Regime Próprio de7
Previdência dos Servidores do Estado de Santa Catarina – RPPS/SC, realizada8
aos dez dias do mês de julho do ano de dois mil e treze, com início às quatorze9
horas, na sede do IPREV, situado na Rua Visconde Ouro Preto, n. 267, Centro,10
Florianópolis, Santa Catarina. Presenças:  Conselheiros titulares: Célio Peres;11
Adriana Coelho Sobierajski; Adriano Dias de Lima; Alcionei Vargas de Aguiar; Ana12
Maria Duarte; Dijalma Antônio da Silva; Fábio Matias Polli; Fabiano Augusto13
Fernandes Krieger; Jean Jacques Dressel Braun; Julie Anne Saut; Kliwer Schmitt,14
Luiz Fernando Phillippi e Rodolfo C. R. S. Tridapalli. Encaminhamentos : O15
Presidente do Conselho de Administração verificou a existência do quorum legal16

para a instalação da Sessão. Ordem do dia : Item 1)  Análise e aprovação da ata17
da 14 ª Sessão Ordinária, realizada no dia 27.06.2013; Item 2)   Apresentação da18
Proposta Orçamentária e Taxa de Administração do IPREV para o exercício 2014,19
para posterior aprovação (art. 40, XII, da LC 412/2008). Deliberações: Item 1) Por20
mim, Conselheira e Secretária, foi lida a ata da Sessão Ordinária realizada em21
27.06.2013 que, achada conforme o deliberado, foi aprovada e subscrita pelos22
Conselheiros presentes nesta sessão. Item 2) Pela Diretora de Administração do23
Iprev Zaira Carlos Faust Gouveia, pelo Gerente de Planejamento do IPREV Willian24
Garcia e pelo Técnico em Gestão de Previdência Sérgio Prim, foi apresentado o25
projeto da proposta orçamentária, com as notas explicativas em relação às26
diferenças em comparação com o orçamento do exercício anterior. Com relação27
ao orçamento relativo às despesas com publicações no Diário Oficial, houve28
impugnação do Conselheiro Kliwer Schmitt, posto que afirmou que referido serviço29
não tem custo. Quanto à aprovação do projeto da proposta orçamentária foi30
deliberado pelo Conselho de Administração, o condicionamento da aprovação à31
apresentação de novas justificativas no projeto, em relação: (a) aos itens do32
orçamento que oscilaram para mais ou para menos em relação ao exercício33
anterior; (b) encaminhe formalmente ao Conselho de Administração a Proposta34
Orçamentária, devidamente assinada pelos responsáveis por sua confecção e35
pelo Gestor do IPREV; (c) que seja justificado o valor do auxilio alimentação e (d)36
que seja justificado o valor para software. O resultado do escrutínio em relação à37
aprovação nesta sessão é de 1 (um) voto a favor da aprovação e 2 (dois) votos38
pela não aprovação, estes últimos dos Conselheiros Alcionei Vargas de Aguiar e39
Jean Jacques Dressel  Braun e os demais Conselheiros votaram pela forma40
deliberada acima, com ressalvas, para cumprimento das solicitações de41
justificativas e cumprimento de formalidades.  No que toca aos votos contrários à42
aprovação da proposta orçamentária, o Conselheiro Alcionei Vargas de Aguiar43
justificou o voto, impugnando o valor do auxílio alimentação e do software,44
defendendo a necessidade de justificativas desses valores. O Conselheiro Dijalma45
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Antônio da Silva enfatizou a necessidade de encaminhamento oficial da indicação46
da taxa de administração e da proposta orçamentária, para esclarecimento se a47
projeção da folha corresponde, de fato, à 0,7%, posto que não foi apresentado o48
valor, apenas afirmado sobre o valor, sem a demonstração da sua base de49
cálculo. Encerramento:  O Presidente do Conselho de Administração encerrou a50
Sessão às 18:00 (dezoito) horas, da qual eu, Julie Anne Saut, Conselheira e51
Secretária, lavrei a presente ata que, nos termos do Regimento Interno, será52
aprovada e subscrita pelos Conselheiros presentes nesta Sessão. Nada mais.53
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